



COMUNICADO

www.malaga.eu

Cultura, Derechos Sociales y Participación Ciudadana

El Teatro Cervantes acoge el Concierto Anual de Manos Unidas, que este año cumple su 65 aniversario

 El lunes, 30 de septiembre a las 20:00 horas, tendrá lugar la cita musical que contará con la dirección de José Luis López Antón y la intervención de la Orquesta Sinfónica de Málaga

Málaga, 24 de septiembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga colabora un año más en la celebración del Concierto Anual de Manos Unidas, que este año cumple su 65 aniversario. La cita musical será el lunes, 30 de septiembre a las 20:00 horas. La Orquesta Sinfónica de Málaga intervendrá en el repertorio y los músicos estarán dirigidos por José Luis López Antón.

La concejala delegada de Participación Ciudadana, Mar Torres, junto a la presidenta delegada de Manos Unidas en Málaga, Ana Torralba y el diputado provincial de Cooperación, Francisco José Moreno, han presentado el concierto. El programa incluye el concierto para piano y orquesta de la obra Opus 54 de Robert Schuman, que contará con el solista Shinyoung Lee, y la sinfonía Número 7 de la pieza Opus 92 de Ludwing Van Beethoven.

Las entradas ya se pueden adquirir en la taquilla del teatro entre las 11:00 y las 14:00 horas y entre las 18:00 y las 20:30 horas. También se pueden adquirir en Unitiquet, en la web www.unientradas.es. Los precios oscilan entre 10 y 20 euros.

Además, la organización ha dispuesto de una fila 0 para las personas que quieran colaborar con la organización. Las donaciones se pueden realizar al número de cuenta ES202103 0146 92 0030707347 o a través de Bizum al número de Manos Unidas 02280.

Manos Unidas

Manos Unidas en una organización no gubernamental para el desarrollo (ONGD) que este año cumple su 65 aniversario. Entre sus objetivos, según la organización, destacan dar a conocer la existencia del hambre y la pobreza, las causas y posibles soluciones, reunir los medios económicos para financiar los programas y proyectos de desarrollo integral. Sus fondos proceden de donativos, apoyos de las instituciones públicas y actividades





















Área de Comunicación

www.malaga.eu

organizadas, entre otros.

En 2023, Manos Unidas apoyó económicamente más de 500 proyectos en medio centenar de países. Estas acciones ayudaron de forma directa a 1.222.835 personas.















